Wie funktioniert der Stiegenlauf?

- Um 18 Uhr, am 26. November 2015 wird gestartet.
- Die LäuferInnen stellen sich in der Line im Ergeschoß an und warten auf den Start. Bitte sieh dich selber nach einer geeigneten Startzeit um. Es wird NICHT nach der Startnummernreihenfolge gestartet!
- Bier und Spritzer sind in jedem Stockwerk und im Erdgeschoß erhältlich, um die Wartezeit zu überbrücken ©
- Etwa alle 5 Minuten starten im EG 5 Läufer. Geplant ist, dass 4 Einzelstarter (egal ob Bier oder Wein) und 1 Teamstarter starten. Das geht dann bis in den 10. Stock. In jedem Stock wird der bereitgestellte Becher leergetrunken, in den Kübel oder Müllsack in der Nähe geworfen und dann geht's weiter rauf!
- Die Team-Kübel-Übergabe ist im 5. Stock. Bitte seht selbst zu, dass der/die TeamkollegIn im 5. Stock bereit zur Übergabe steht! Im 5. Stock trinkt der/die ankommende Läuferin aus und übergibt den Kübel. Der/die erste LäuferIn trinkt also 6 mal, der/die zweite LäuferIn 5 mal.
- Im Ziel wird die Zeit aufgeschrieben. Nach dem Lauf werden die Start- und Zielzeit voneinander abgezogen, die Strafminuten hinzugezählt und anschließend das Ergebnis veröffentlicht. Die Siegerehrung findet voraussichtlich um ca. 00:00 Uhr im Roten Salon statt.
- Ab ca. 21:45 Uhr feiern wir im Roten Salon (1. Stock) weiter, in den Stockwerken endet damit der Stiegenlauf.
- Ab 22 Uhr gilt auch für uns die "Nachtruhe". Es gibt Bewohner, die am nächsten Tag zur Uni müssen bzw. Prüfungen haben. Respektiert diese Tatsache und feiert in einer angemessenen Lautstärke im Roten Salon UND NICHT IN DEN STOCKWERKEN weiter. Auch unsere Nachbarn haben ein Recht auf Ruhe und wir wollen die Party nicht wegen zu starker Lärmbelästigung oder einem Polizeieinsatz beenden müssen.
- Die Organisation des Stiegenlaufs ist ein großer Aufwand für uns alle und verlangt einige Stunden an Arbeit. Bitte verhaltet euch angemessen und beschädigt keine Sachen im Heim. Nur so können wir auch in Zukunft wieder einen Stiegenlauf veranstalten. Sollte es Fragen zum Ablauf geben, könnt ihr diese gerne an die MitarbeiterInnen des Stiegenlaufs stellen. Die Heimvertretung ist mit schwarzen Hemden mit der Rückenaufschrift "HV – Pfeilheim 3a" gekennzeichnet.
- Du denkst, das ist alles ein wenig übertrieben? Durch die Erfahrungen aus jedem Jahr lernt man. Nach den Vorkommnissen in den vergangenen Jahren (Feuerwehr- und Polizeieinsatz) wollen wir Sach- und finanzielle Schäden, die uns Heimbewohnern angelastet werden, vermeiden! Wir bitten um deine Mithilfe und bedanken uns!